



III Congreso Internacional y VIII Encuentros
Hispano Cubanos en Ciencias de la Salud

"Sociedad, Entorno y Salud"

17, 18 y 19 de noviembre de 2022

Dr. José Luis Gómez Urquiza

Inicié mi formación académica en Enfermería (2008-2011) y continué con la realización de dos másteres oficiales por la Universidad de Granada (2012-2013) y con el título de Doctor por la UGR (2017). He prestado servicio como enfermero en el Servicio Andaluz de Salud y la Consejería de Igualdad y Bienestar Social entre 2012-2014. Seguidamente, en 2014, comencé mi labor docente e investigadora en el Departamento de Enfermería de la UGR que continúa hasta la actualidad, siendo Profesor Titular de Universidad.

Cuento con 5 títulos universitarios, 15 cursos de formación del profesorado organizados por el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad de la Universidad de Granada (38 en primer cuartil). He participado en 40 contribuciones en congresos/jornadas regionales, nacionales e internacionales, en 10 ponencias en congreso internacional, 9 ponencias en congresos nacionales. Miembro de comité científico y organizador en jornadas internacionales. He recibido 3 premios de investigación. He participado como investigador colaborador en 4 proyectos de investigación en convocatorias de financiación. Revisor externo de 17 revistas científicas incluidas en JCR. Editor asociado en 1 revista científica del ranking Journal Citation Reports - Miembro del grupo de investigación CTS- 1067 Procesamiento de la información y toma de decisiones.

En cuanto a las labores docentes, he dedicado 8 años a la docencia a tiempo completo. He participado en 5 Proyectos de innovación docente, así como en publicaciones de éste área. Asistente a 3 congresos específicos de formación del profesorado y 6 comunicaciones relativas a docencia publicadas en congresos e internacionales. Docente en numerosos cursos de formación continuada para enfermeras. Director de 2 tesis doctorales y codirigiendo 2 tesis doctorales. Tutor de trabajos fin de grado y fin de máster, así como participante como miembro del tribunal de evaluación de trabajos fin de grado trabajo y fin de máster

En cuanto a las labores de gestión, soy miembro electo y posteriormente nato del Consejo de Departamento de Enfermería de la Universidad de Granada.